

# **FORKOPIMDA**

## **Kapolsek Arahkan Sinergi Bersama TNI Dalam Patroli Sambang**

**Indramayu - [INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM](http://INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM)**

Aug 1, 2023 - 16:06



*Kapolsek Arahkan Sinergi Bersama TNI Dalam Patroli Sambang*

Indramayu, - Sinergi yang harmonis antara Kepolisian dan TNI (Tentara Nasional Indonesia) kembali terlihat saat Kapolsek Arahkan Polres Indramayu Polda Jabar, AKP I Nengah SW, S.H., saat memimpin kegiatan patroli sambang di wilayahnya. Pada Selasa (1/8/2023),

Kapolsek Arahana beserta anggota Polsek dan anggota TNI bergabung dalam patroli yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menciptakan keamanan serta ketertiban yang lebih baik.

Kegiatan patroli sambang ini adalah wujud nyata sinergi antara Polri dan TNI dalam menjalankan tugas pemeliharaan kamtibmas.

Dengan bekerjasama secara intensif, patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Desa Arahana serta meningkatkan hubungan positif antara pihak keamanan dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahana, AKP I Nengah SW menyatakan pentingnya sinergi antara Kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan di wilayahnya.

"Kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan TNI dalam memelihara keamanan dan ketertiban. Sinergi ini sangat bermanfaat untuk menciptakan situasi yang kondusif dan harmonis di masyarakat," ucap AKP I Nengah

Selama patroli sambang, kami turut aktif berinteraksi dengan warga.

"Kami menyambangi rumah-rumah penduduk, berbincang dengan warga, dan mendengarkan aspirasi serta masukan dari masyarakat. Hal ini dilakukan untuk lebih memahami kebutuhan dan harapan masyarakat, sehingga pelayanan keamanan dapat lebih baik dan relevan dengan kebutuhan warga," ujar Kapolsek.

Lanjut Kapolsek menyatakan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan untuk menjalin sinergi yang kuat dalam menjaga keamanan di wilayah.

"Patroli sambang ini menjadi contoh nyata bagaimana kerjasama yang erat antara Polri dan TNI dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat. Dengan semangat sinergi, diharapkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kecamatan Arahana semakin terjaga dengan baik," ujar Kapolsek.